
國立臺南第二高級中學112學年度第一學期第2次校務會議紀錄         

          紀錄:黃0芬 

時間：中華民國113年1月19日（星期五）上午10時0分             

地點：四樓會議室 

出席：全體教職員工及學生代表 

主席：林校長0旭 

壹、 宣讀上次會議決議執行情形: 

決議執行事 項 辦理單位 辦 理 情 形 
持續 

列管 

解除 

列管 

預計完成 
日期 

無      

 

貳、 主席報告： 

  1.預祝各位師長，新年快樂，贈送各位龍年發財金希望大家新的

一年事事順心，心想事成，感謝各位師長。 

  2.另外操場在風雨飄搖中順利完工，因限水大旱而無法試水，完

工後舉辦了運動大會也圓滿順利且有10位學生破大會紀錄並頒

發獎金10萬元。 

  3.教務處舉辦科學週闖關活動，參加巴斯德生醫班、圖靈電資班

師生踴躍參與，活動順利成功，雙語實驗班的成果發表能感受

到師生投入，及孩子的用心，相信參加師家及家長都被感動，

謝謝教師的付出。 

  4.108課綱後學生自主學習都有優良表現，感謝教務處及各位師長

讓學生透過自主學習發光發熱。  

  5.再次感謝各位師長辛勤犧牲奉獻，讓學生有良好表現及學習方

面成長，昨天感恩餐會有30位退休師長踴躍回二中參與聚餐，

感謝師長參與，二中是個溫暖大家庭及期待各位也為這個家庭

默默付出，相信二中會更好。 

  6.今年度8月份本校承辦南區校長會議，行政團隊會比較辛苦，國

教署會有經費給學校改善學校學習場域，到時明德堂會整修，

如有造成體育課教學上不方便，也請教師多多體諒及包涵。 

   
參、 家長會長致詞：昨天感恩餐會希望師長們吃的開心也摸彩的開 

              心，給的會比拿的更有福氣，我代替所有家長 
會感謝各位辛苦老師，我們一起努力面業未 
來，我們的孩子要拜託各位師長，預祝大家 
新年快樂。 

 
 



  
肆、各處室工作報告： 
一、秘書室：PPT報告 
二、教務處：PPT報告 

三、學務處：PPT報告 
四、總務處：PPT報告 

五、輔導室：PPT報告 

六、圖書館：PPT報告 

七、主計室：PPT報告 

八、人事室：PPT報告 

伍、討論提案： 
案由一：112學年度第二學期行事曆，請討論。（教務處） 

說  明：如附件 

決  議：修正後照案通過。  

案由二：討論本校學生在校作息時間規範,請討論。（學務處） 

說  明：如附件 
決  議：照案通過。 

案由三:修正本校性侵害性騷擾或性霸凌防治規定,請討論。(學務處) 

說  明:如附件。 

決  議: 照案通過。 

 

案由四:修正本校代理教師聘約約定要項，請討論。（人事室） 

(請同意追認溯自112年8月1日生效)  
說  明： 
     一、依據教育部國民及學前教育署112年8月24日臺教授國部字

第1120102029B號函辦理。 
     二、有關各國立高級中等以下學校未兼任學校行政職務代理教

師寒暑假出勤，依教育部112年6月19日修正發布之高級
中等以下學校兼任代課及代理教師聘任辦法第16條之2第
1項規定：「各該主管機關就主管之學校聘期為1學期或1
學年未兼任學校行政職務代理教師，於學生寒暑假期間
之到校，準用教師請假規則第12條規定。…並自112年8
月1日施行。 

     三、檢附本校代理教師聘約約定要項修正對照表(草案)如附
件。 

決  議: 照案通過。 
 
案由五:修正本校員工職場霸凌處理標準作業流程，請討論。 

（人事室） 
說  明: 
  

一、依據教育部國民及學前教育署112年10月20日臺教國署



人字第1120142519號函辦理。 
        二、各機關（構）首長涉及職場霸凌事件之處理程序，經

人事總處簽奉行政院核可參照112年8月16日修正之性
別平等工作法第32條之3第1項有關性騷擾事件行為人
為機關（構）首長應向上級機關（構）申訴之規定，
機關（構）首長如涉及職場霸凌事件應由具管轄權之
上級機關（構）受理申訴事宜，並修正本校員工職場
霸凌處理標準作業流程。 

        三、修正本校員工職場霸凌處理標準作業流程如附件。 
決  議：照案通過。           

 

陸、臨時動議： 

    1.陳柏光教師：（1）校門口行人穿越道，平日為閃紅燈，如能設

置（按鈕式紅綠燈），以保障行人穿越安全。  

                             （2）校門口公園路往北門路二段，是否可增設

（紅燈左轉號誌），避免目前左轉入校門車

輛，在對向有車需停等的狀況，必然違規的

現象。 

    校長回應：校長會去現場勘查並評估後，申請按鈕式紅錄燈及紅 

燈左轉號誌，並請台南市交通局協助評估如何改善行 

車安全。 

  

    2.楊惠椀教師：學校東側門（靠垃圾場）出口的電線桿，易造成

視野死角，車子易碰撞，是否可移除，謝謝！ 

    校長回應：校長會去現場勘查，看電線桿是否有載電的的功能如 

果沒有會申請移除電線桿，確保師生行的安全。 

 

    3.邱姵萍：園遊會辦理方法中規定高一、二每班級地要擺攤，是

否能更改為”自由擺攤“？（由班上學生進行表決~） 

    校長回應：這會在行政會議上討論，原本校長思考是否每年舉辦

園遊會，這是民主時代尊重師生意見，會請學務處去

思考及討論，不強制性辦理，學校盡量朝這個方向去

努力與溝通。 

 
柒、主席回應及裁示事項:略 
捌、散會（上午11時45分） 


